

IAC

Heimspiel in Leipzig

[16.8.2007] Auf der Fachmesse Intergeo in Leipzig (25. bis 27. September) zeigt der Hersteller IAC die neuesten Features des Geografischen Informationssystems POLYGIS.

Gemeinsam mit Partnern präsentiert die Leipziger Firma IAC auf der Messe Intergeo die neuesten kommunalen IT-Lösungen auf Basis des Geografischen Informationssystems POLYGIS. Mit POLYGIS-Web steht erstmals eine Web-GIS-Lösung zur Verfügung, die eine im Vergleich zur desktopbasierten Anwendung identische Bearbeitungsfunktionalität im Browser bietet, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Software POLYGIS-KSIB wertet Daten der messtechnischen Straßenzustandserfassung aus, um Aufwendungen für Bau und Sanierung von Straßen genau zu qualifizieren und zu quantifizieren. Auch bei der Umstellung auf die Doppik unterstützt POLYGIS die gesamte Prozesskette des Neuen Kommunalen Finanz-Managements vom Straßenbestandsverzeichnis über Erhaltungsmanagement und Bewertungen bis hin zur Ermittlung des Anlagenbestandes und der Abschreibungen. Schließlich zeigt IAC die Lösung POLYGIS-Stadtumbau (KOMSTAT), welche die Erfassung, Analyse und Verwaltung von räumlichen, infrastrukturellen, wirtschaftlichen und sozialen Daten als Basis für neue Konzepte in der Stadtplanung ermöglicht. (a)

<http://www.iac-leipzig.de>

<http://www.intergeo.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, IAC, Intergeo, GIS, Geodaten-Management, Geodaten, Geografische Informationssysteme, POLYGIS

Quelle: www.kommune21.de